



Proceso en la Región de Valparaíso

Megaincendio: Montes admite reconstrucción “objetivamente lenta”

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, reconoció que el proceso de reconstrucción tras los megaincendios en la Región de Valparaíso de febrero del año pasado “objetivamente ha sido lento”. Sin embargo, aclaró que el plazo planteado por el Gobierno para completar esta tarea era de dos años o más.

Montes admitió en Radio Cooperativa que el avance ha estado por debajo de lo esperado y de lo que las familias necesitan. “Se han buscado caminos para apurarlo y creemos que se va avanzando, en el último tiempo un poco más rápido”, señaló. También subrayó que este es un drama muy profundo, hay 136 personas que fallecieron y familias que todavía no logran tener un lugar donde vivir”.

El titular de Vivienda explicó que el proceso de reconstrucción se ha desarrollado en dos etapas. En primer lugar, la entrega de 2.500 viviendas de emergencia, con un estándar superior al habitual, además de bonos y beneficios para la subsistencia de los

“Viviendas entregadas no han sido suficientes”, dijo.



El ministro dijo que han buscado caminos para apurar todo.

años, e incluso un tiempo más largo”. A la fecha, hay 1.300 viviendas en construcción y otras en proceso de entrega. “Esto objetivamente ha sido lento, no ha sido lo rápido que quisiéramos, no tanto por cuántas viviendas se puedan entregar, porque una casa se demora más de un año en construirse, sino porque hay familias que todavía no saben cuál va a ser su solución”, agregó.

Montes también enfatizó en dificultades adicionales, como la definición de lugares donde está prohibido construir.

En el megaincendio del 2 de febrero de 2024 las viviendas dañadas fueron 3.047 y de ellas 2.358 no son reparables. A enero de este año se han entregado 591 subsidios, se han entregado 53 viviendas y cerca de 1.200 están en ejecución.

afectados. En segundo lugar, la reconstrucción definitiva, que ha presentado demoras significativas. “Después de un año, la verdad es que efectivamente las vivien-

das entregadas no han sido las suficientes”, admitió.

Consultado sobre los plazos, Montes recalcó que “siempre se dijo que en un año y medio, dos